

Kita St. Laurentius

... arrivederci, bye bye und happy birthday

Im Monat Juli war in der Kita einiges geboten. Zunächst wurde die gute Seele unseres Hauses, Waldemar Schneider, 66 Jahre alt. Wenn man unsere Kinder nach Waldemar fragt bekommt man zur Antwort: „Der Waldemar kann ALLES reparieren!“ Das Personal und die Kinder ließen es sich natürlich nicht nehmen, ihm ein Ständchen zu diesem besonderen Anlass zu singen. Bei seinem „Schnapszahl-Geburtstag“ lag es natürlich nahe, das bekannte Lied von Udo Jürgens „Mit sechsundsechzig Jahren“ umzudichten.

Hier ein kleiner Auszug ... vielleicht kommen Sie ja ins Mitsummen...?! Uns hat dieser Ohrwurm tagelang begleitet:

*Ihr braucht euch nicht zu wundern, weil ich jetzt
Rentner bin,*

*ich habe eine Menge Zeit, lang´ in der Kita hin –
oh ho, oh ho, oh ho*

*Dann steige ich auf Leitern und räume alles um,
ich kenne alle Schlüssel, ja das ist gar nicht dumm –
oh ho, oh ho, oh ho*

*Wenn ihr mich ruft, dann komm´ ich, eile schnell herbei,
mit Werkzeug oder Ratschlag, das ist mir einertei.*

*Mit 66 Jahren hält mich die Kita fit,
mit 66 Jahren mach´ ich noch bei euch mit.*

*Mit 66 Jahren, das find´ ich ganz famos,
mit 66 – leg´ ich richtig los!*

Mit diesem Lied überraschten wir Waldemar an einem Mittwochmorgen in unserem Garten und ... die Überraschung ist uns sichtlich geglückt! Als kleines Dankeschön bekam jedes Kind ein Eis geschenkt! An dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch, lieber Waldemar!



Nachdem wir Waldemar hochleben ließen, kam der Abschied für unsere Großen. Denn für sie ist es an der Zeit, den Kindergartenrucksack gegen die Büchertasche einzutauschen. Ende des Monats luden wir alle Großen mit ihren Eltern zur Abschiedsfeier in den Kindergarten ein. Der Garten war geschmückt und festlich vorbereitet. Wir begannen mit einem Gottesdienst, den unsere

Erzieherin Daniela vorbereitet hatte und mit Herr Diakon Haas und Pfarrer Fuchs feierte. Anschließend wurden die Picknickdecken ausgepackt und unser Garten verwandelte sich wie in ein kleines Festivalgelände. Überall war gute Laune zu spüren und die Sonne gab an diesem Nachmittag auch ihr Bestes. Uplötzlich ertönte das Lied aus dem Film „Fluch der Karibik“ und zwei Piratinnen tauchten auf, die die Vorschulpiraten mit auf eine Schatzsuche durch Zell nahmen. An verschiedenen Stationen waren Schatzkarten versteckt, die die Kinder zum nächsten Hinweis schickten. Während die Kinder unterwegs waren, waren die Eltern nicht untätig – sie durften für ihre baldigen Schulkinder kleine Schatztruhen gestalten und Wünsche zum Schulstart hineinlegen. Das war dann auch das Ende der Schatzsuche und die Kinder fanden IHREN Schatz im Kindergarten. Um den Abschied noch ein wenig tränenreicher zu gestalten, sang das Kindergartenteam für die Kinder das Lied: „Kindergarten, altes Haus“. Anschließend durften die Kinder durch das „Auf geht's in die Schule-Tor“ laufen und wurden von einem Spalier der Eltern empfangen. Dazu lief das Lied: „Time to say goodbye“- spätestens jetzt war es um die Kinder, die Eltern und auch um die Erzieher*innen geschehen und es kullerten die Tränchen.

Liebe Vorschulkinder, wir sind stolz, dass wir euch ein Stück auf eurem Weg begleiten durften! Wir wünschen Euch einen tollen Start in eine schöne Schulzeit und freuen uns, wenn wir euch ab und zu mal wiedersehen!

Viele Grüße aus der Kita

Anzeige

DEINE AUSBILDUNG BEI UNS

**WERDE LOKALHELD
UND STARTE DEINE
AUSBILDUNG 2022**

- Kaufmann/-frau für Dialogmarketing (m/w/d)
- Elektroniker für Betriebstechnik (m/w/d)
- Fachkraft im Fahrbetrieb (m/w/d)
- Anlagenmechaniker (m/w/d)
- Industriekaufmann/-frau (m/w/d)
- Informatikkaufmann/-frau für Systemintegration (m/w/d)

wvv.de / Ausbildung

WVV